
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Interrogazione n. 708 

presentata in data 15 ottobre 2018 

 a iniziativa del Consigliere  Giancarli 

“Imminente scadenza degli ammortizzatori sociali per i 650 lavoratori della JP 
Industries” 

 a risposta immediata 

 

 

Il sottoscritto consigliere regionale 

 

Premesso che continua il confronto tra l’azienda J.P. Industries, Confindustria e le Organizza-

zioni Sindacali; 

 

Ritenuto che è necessaria anche la partecipazione nella vertenza delle Istituzioni locali (Co-

muni e Regioni) e dei Ministeri competenti; 

 

Considerato: 

- che quella della ex Antonio Merloni è una trattativa lunghissima, complessa, in cui è 
fondamentale che l’azienda fornisca il piano industriale e che ci sia il sostegno degli 
istituti di credito; 

- che obiettivo prioritario per il territorio e per i lavoratori è la garanzia della produzione, 
per ottenere sviluppo e occupazione; 

- in attesa che questa pesante situazione si stabilizzi positivamente, è indispensabile la 
proroga della cassa integrazione straordinaria, in scadenza, per i 650 lavoratori della 
J.P.Industries; 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale per sapere: 

 

quali azioni la regione Marche ha intrapreso e intenda intraprendere fin da subito per solle-
citare la proroga degli ammortizzatori sociali, in scadenza, per i 650 lavoratori della J.P.In-
dustries. 

 
 
 
 


